



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>80 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MONT-DG2033-2311E</b>
Prix	<b>160 000 €</b>

Fayence

Appartement à vendre (83440)

Votre agence stéphane plaza immobilier de montauroux est ravie de vous présenter cette belle opportunité d'investissement locatif ! Petit immeuble situé au coeur du village de fayence à quelques pas de la mairie, de la place de l'église et de son Célèbre marché... l'immeuble se compose d'un escalier principal desservant trois logements ( non loués) de type studio : - le premier au rez-de-chaussé d'une superficie de 20m<sup>2</sup> avec kitchenette/séjour, une pièce indépendante servant de chambre d'appoint ainsi qu'une salle d'eau avec wc. - le second logement au premier étage d'environ 30m<sup>2</sup> est composé ...

*Your stéphane plaza immobilier agency in montauroux is delighted to present this great rental investment opportunity to you! Small building located in the heart of the village of fayence a few steps from the town hall, the place de l'église and its famous market... The building consists of a main staircase serving three independent studio-type accommodations: - the first on the ground floor with an area of 20sqm with kitchenette/living room, an independent room serving as an extra bedroom as well as a bathroom with wc. - the second accommodation on the first floor of approximately 30sqm is ...*

## STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

